

Stetten: Trychler begleiten Samichlaus

Mo, 01. Dez. 2014



Der Chlauseinzug wird begleitet von der Rottenschwiler Trychlergruppe.

Am Sonntagabend zog der Samichlaus in Stetten ein. Dem Einzug wohnte die Bevölkerung zahlreich bei. Die anschliessende Feier in der Kirche wurde umrahmt von einer Bläsergruppe und von Monika Hunn, die eine Geschichte vortrug. Nach der Übergabe der Bücher zogen die Samichläuse ins Dorf hinaus.

Kategorie: Brauchtum, Region Reusstal, Stetten

Neuen Kommentar schreiben

Name